

Impacto del Programa Innovadores 4.0 en planteles oficiales

Impacto del Programa Innovadores 4.0 en planteles oficiales



- Información general
- Datos de contacto
- Planeación, gestión y control
- Participa
- Contratación
- Trámites y servicios
- Información de interés

Como cierre del año lectivo 2022 el Banco W, patrocinador del Programa Innovadores 4.0 de la Fundación Fundadiv, convocó a un conversatorio a rectores, coordinadores y docentes de diez instituciones educativas oficiales de Cali para conocer el impacto Del programa en sus centros educativos.

Fabiola Vásquez, rectora de la Institución Educativa Oficial Cristóbal Colón, recordó que en el año 2016 iniciaron un camino de mejoramiento académico en el área de Emprendimiento, de la mano de Fundadiv y el banco W (en esa época WWB), en conjunto con los rectores de las instituciones Celmira Bueno de Orejuela, Hernando Navia Varón y Las Américas.

"Nos sensibilizaron sobre la importancia de implementar el Emprendimiento desde edades tempranas. En una línea del tiempo hemos crecido tanto que ya participamos en varios eventos con experiencias significativas obteniendo como resultados numerosos reconocimientos y premios", aseguró la directiva docente.

José Mauricio Arroyo Angulo, rector del Antonio José Camacho, destacó el talento humano con que cuentan las instituciones de Cali, dispuesto a capacitarse cada vez más para ser actores activos de proceso de transformación. Asimismo, en el aspecto curricular se ve materializada una articulación efectiva, evidenciada a través de diversas experiencias de innovación institucional.

"La experiencia recibida desde la formación de innovadores 4.0 en la institución, nos ha dado la oportunidad de transformar prácticas e implementar procesos de aprendizaje desde el emprendimiento, la Innovación y el STEM brindando la oportunidad a las nuevas generaciones de desarrollar sus proyectos de vida utilizando las competencias y habilidades del siglo XXI", expresó Claudia Erika Agudelo, docente del Camacho.

José Alejandro Guerrero Becerra, presidente del Banco W, expresó que es un convencido de que las habilidades blandas son mucho más importantes que el conocimiento, pues aseguró que este se adquiere, pero es mucho más complejo desarrollar esas habilidades blandas; por eso, la apuesta que hacen desde el banco que preside, para que, a través de Fundadiv, se trabaje para el desarrollo de estas destrezas en los estudiantes.

"Esas habilidades blandas crean resiliencia, actitud positiva, liderazgo, creer que puede. Es importante que cuando los muchachos salen del colegio sepan y tengan claro que pueden ser mucho más, que pueden llegar muy lejos", agregó el ejecutivo.

Le puede interesar Comenzó estrategia para fortalecer procesos de inclusión turística.

Claudia Carolina Flórez Riaño, directora ejecutiva de Fundadiv, manifestó: "fue un maravilloso encuentro para fortalecer visiones en torno a la educación para el emprendimiento en edades tempranas".

Gracias al patrocinio y apoyo de estos aliados, docentes y estudiantes de las instituciones educativas han podido participar en los programas Innovadores 4.0, enfocado en crear capacidad institucional para propiciar innovación educativa a partir de estrategias que involucren el emprendimiento como herramienta transversal, con un enfoque E-STEAM.

Asimismo, en el Programa *Maker Fest*, evento que reúne estudiantes con interés en áreas STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Arte y Matemáticas) para generar ideas expresadas en prototipos que den solución a una problemática enmarcada en los Objetivos para el Desarrollo Sostenible, de las Naciones Unidas.

Desde 2016, el Banco W ha invertido alrededor de \$288.000.000 millones para el desarrollo de estos programas. Igualmente, Fundadiv, organismo de las compañías DIV y Digital Content, ha orientado más de \$120.000.000 para el fortalecimiento de estos proyectos.



Luz Adriana Cerquera R.